

BDEW Kongress 2019

GETEC stellt Pioneer Park Hanau vor

[23.04.2019] Das Unternehmen GETEC wird auf dem BDEW Kongress nicht nur mit einem Stand vertreten sein. Der Energiedienstleister und Contracting-Spezialist wird sich auch an fachlichen Diskussionsrunden beteiligen.

Jährlich lädt der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft zum BDEW Kongress. Über 1.600 Entscheider aus Wirtschaft, Politik, Wissenschaft und NGO nehmen teil. In diesem Jahr ist auch die GETEC Group als Aussteller und Programm-Mitgestalter vor Ort. Im Zuge des Kongresses werden in 26 Diskussionsrunden verschiedene Themen der Branche beleuchtet. GETEC wird sich nach eigenen Angaben an der Podiumsdiskussion „Mit neuer Energie zur Wärmewende. JETZT!“ beteiligen. „Die Energiewelt von morgen wird regulatorisch immer komplexer und bietet gleichzeitig neue Chancen“, sagt Michael Lowak, Segment CEO Immobilienwirtschaft. „Diese gilt es beispielsweise durch die frühzeitige Betrachtung von Energiefragen bei der Quartiersentwicklung zu nutzen. Dabei ist die Sektorkopplung ein wesentlicher Aspekt.“ Wie das umgesetzt werden kann, möchte GETEC in einem gemeinsamen Projekt mit den Stadtwerken Hanau am Beispiel der Entwicklung des Pioneer Parks in Hanau zeigen. Michael Lowak wird diese Aspekte im Zuge einer Podiumsdiskussion zur Wärme-Themensession erörtern. Am Messestand Nummer 26 können sich interessierte Besucher über die Dienstleistungen von GETEC informieren oder direkt mit der Geschäftsführung austauschen, meldet das Unternehmen.

(sav)

Stichwörter: Messen | Kongresse, BDEW Kongress 2019, GETEC, Stadtwerke Hanau